

ABSTRAK

Moch Fajarudin Maskuri, *Perkembangan Pondok Pesantren Al-Qur'an Al-Falah pada Masa Kepemimpinan KH.Q Ahmad Syahid pada tahun 1970-2017*

Pondok Pesantren merupakan salah satu institusi penting dalam dunia pendidikan di Indonesia. Dari sinilah banyak lahir intelektual keagamaan yang banyak berkontribusi bagi bangsa. Dan perkembangan sebuah Pondok Pesantren tak lepas dari seorang tokoh yaitu Kyai, yang merupakan pendiri serta pengasuh dari Pondok Pesantren tersebut. Salah satu Pondok Pesantren Al-Qur'an Al-Falah yang berlokasi di Bandung, Jawa Barat. Dalam perjalanannya sebagai sebuah institusi pendidikan keagamaan, Pondok Pesantren ini telah melahirkan banyak penghafal Al-Qur'an, ulama dan pemimpin umat. Penelitian ini akan membahas mengenai Perkembangan Pondok Pesantren Al-Qur'an Al-Falah Pada Masa Kepemimpinan KH Q Ahmad Syahid pada tahun 1970-2017.

Berdasarkan uraian di atas terdapat berbagai macam rumusan masalah sebagai berikut :bagaimana biografi KH.Q Ahmad Syahid?kedua bagaimana perkembangan pondok pesantren Al-Qur'an Al-falah pada masa kepemimpinan KH.Q Ahmad Syahid tahun 1970-2017.

Penelitian bertujuan untuk mengetahui biografi KH.Q Ahmad Syahid dari latar belakang keluarga, pendidikan, peran dan wafat.kemudian untuk mengetahui perkembangan pondok pesantren Al-Qur'an Al-Falah pada masa kepemimpinan KH.Ahmad Syahid dari tahun 1970-2017.

Penelitian ini disusun dengan metode penulisan sejarah, yaitu *Heuristik*(pengumpulan sumber) *Verifikasi* (kritik sumber) *Interpretasi* (penafsiran sumber) dan *Historiografi* (penulisan sejarah).

Berdasarkan penelitian diatas dapat disimpulkan bahwa yang pertama KH.Q ahmad Syahid adalah seorang ulama yang ahli dalam bidang Qiro'at dan ulum Al-Qur'an, serta seorang yang aktif dalam berbagai bidang didalam kehidupan masyarakat. Kedua ketika masa kepemimpinan KH.Q Ahmad Syahid pada tahun 1970-2017 mengalami banyak perkembangan dan menorehkan banyak prestasi, khususnya dalam Al-Qur'an.

Kata Kunci: Pondok Pesantren, Perkembangan, Biografi, Sejarah



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG